
Der Ausschuss nahm die Niederschrift zur Kenntnis. 

Herr Dr. Pich bezog sich auf die Seite 8 der Niederschrift und  reklamierte, dass seine 
Anmerkung fehle, dass er gegen diesen Beschluss war. Er war der Meinung, dass es 
besser wäre, die Schulentwicklung für Grund- und weiterführende Schulen aufeinander 
abzustimmen. 

Des Weiteren bat Herr Dr. Pich um Klärung des Ausführungszeitpunktes für die 
Glasfaseranbindung. Laut Herrn Doğan  werde die Glasfaseranbindung nicht bis zum 
01.01.2021 vorhanden sein, Frau Kelnhofer hingegen behaupte, dass die Anbindung 
nicht mal bis zum 31.07.2021 vorhanden sein werde.   

„Anmerkung der Verwaltung: Ursprünglich wurde die Glasfaseranbindung für den  
31.07.2021 avisiert. Der zweite Zeitplan sah die Bereitstellung des Glasfasernetzes für 
den 30.11.2021 vor. Die Glasfaseranbindung wurde jetzt für Mai 2022 angekündigt. 
Diese Information habe die Verwaltung allerdings der Presse entnommen.“ 

 

 

 
 


